

"Un choix respectable" dans Le Monde (30 novembre 1994)

Légende: Le 30 novembre 1994, le quotidien français Le Monde commente la décision du peuple norvégien qui, pour la deuxième fois de son histoire, s'est prononcé par référendum, le 28 novembre, contre l'adhésion du pays à l'Europe communautaire.

Source: Le Monde. dir. de publ. COLOMBANI, Jean-Marie. 30.11.1994, n° 15.503; 50e année. Paris: Le Monde. "Un choix respectable", p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/un_choix_respectable_dans_le_monde_30_novembre_1994-fr-3240ccdc-8362-4eb8-a5ef-61b853e7475a.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.